



La Confederación Hidrográfica del Cantábrico actúa en el río Narón en Becerreá

Nota de prensa

26 de agosto de 2024- La Confederación Hidrográfica del Cantábrico finaliza los trabajos de mantenimiento y conservación en el cauce del río Narón en las inmediaciones de O Freixo, en el municipio de Becerreá.

Estas actuaciones se han ejecutado a lo largo de 350 m de cauce y han contado con un presupuesto inicial de 6000 €. Los trabajos se han realizado con el objetivo de retirar árboles caídos o en riesgo de caída y adecuar la vegetación de ribera, con el fin de evitar la formación de taponés y mantener la capacidad de desagüe del cauce.

Estas labores se realizan a través de la empresa pública Tragsa dentro del Programa de mantenimiento y conservación de cauces que desarrolla la Confederación Hidrográfica del Cantábrico fuera de las zonas urbanas, ya que en las zonas urbanas las labores de conservación y mantenimiento de cauces son competencia de los ayuntamientos.



Localización de las actuaciones en el río Narón en O Freixo



Antes de los trabajos



Autocargador retirando restos vegetales